
ВЫСОКИЕ
ПОКАЗАТЕЛИ

Майский план реализации

продукции завершен мясоком-

бинатом на 118 процентов. В
торговую сеть было отправлено

сверх плана 10 тонн мяса и

4 тонны колбасных изделий.
Всего в прошлом месяце реа-

лизовано сверхплано,в6й про-

дукции  на 60.000 рублей.
В числе передовых бригады

Н. В. Сучкова и В. С. Онищен-
ко, которые достигли высоких

производственных  показателей.

СПРОС
РАСТЕТ
С каждым годом на желез-

ных дорогах страны растет

спрос на шпалопропитку, выпу-

скаемую сланцеперерабатыва-
ющим заводом «Сланцы». Ос-
новой для ее изготовления слу-

жит камерное сланцевое мас-

ло, получаемое в цехе камер-

ных печей при термической пе-

реработке технологического

сланца. План пяти месяцев по

выпуску шпалопропиткн кол-

лектив цеха выполнил иа 211,2
процента.

Из отдела сбыта завода

«Сланцы» сообщили:
— Шпалопропитку мы от-

правляем в город Томск, Та-
тарскую АССР, Казахстан,
Львовскую область и другие

места, где ведется изготовле-

ние железнодорожных шпал.

Июньский план отгрузки по

шпалопропитке выполнен за
8 дней. Теперь ведется сверх-

плановая отгрузка шпалопро-

питки.

ГОТОВЯТСЯ
К СЕЗОНУ

' Коллектив консервного заво-

да завершил майский план реа-

лизации продукции на 106 про-

центов. Он выпускает овощные

консервы, фруктовое варенье,

квас, безалкогольные напитки.

Всего выработано а реализо-
вано сверхплановой продукции

на 6.000  рублей.,

В прошлом месяце высоко-

производительно        трудилась

бригада варщиков В. Ф. Ми-
хайловой из консервного цеха.

Она в числе передовых еже-
месячно перевыполняет план.

Сейчас на консервном заводе

идет подготовка оборудования
к переработке фруктов и ягод
нового урожая, которые нач-
нут поступать в августе —сен-

тябре.
А. СОКОЛОВ.
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СТОЙЛОВЫЙ период содержания
окота завершен, можно подве-

сш некоторые его итоги. Они не-
утешительны. В настоящее время

все хозяйства фирмы «Родина» по

надоям молока продолжают оста-

ваться в большом долгу перед го-

сударством. В целом по району за

пять месяцев недобор к
плану составляет в сред-

нем 155 килограммов

молока от коровы. Пла-
«О'вое задание по произ-

водству молока иа одну

.корову за пять месяцев

выполнено фирмой всего

на 86 процентов.    I
В зимние месяцы и а

^большинстве ферм района
ле сумели организовать

настоящий уход и содер-

жание животных. В сов-

хозах «Сланцевский» и «Осьмин-
ский» руководители и специалисты

не смогли своевременно подгото-

вить окотопомещения к приему жи-

вотных на зимнее содержание, ор-

ганизовать подготовку кормов.

Хозяйства района вошли в ми-

нувшую зимовку с недостаточным

количеством кормов, низким их

качеством. В этой ситуации особое
значение приобретал строгий учет

использования кормовых ресурсов,
соблюдение режима приготовле-

ния их. Однако такой учет был
налажен не везде. Например, в

совхозах «Сланцевский» и «Роди-
на», по данным агрономической
службы, руководителей полевод-

ческих бригад, силоса и сенажа
^числилось значительно больше, чем

оказалось на самом деле. На
большинстве животновоячеоких

комплексов и ферм отсутствовал
■контроль  за     их  использованием.

Так, на комплексах Втроя и За-
лривье (совхоз «Сланцевский»),
Колоприво, Замошье (совхоз «Ста-
ропольский:»), Овсище и Поречье
(совхоз «Осьминский») 'корма да-

вались на глазок, без веса, без
учета индивидуальных особенно-
стей коров.

МИН УЛО
ПЯТЬ МЕСЯЦЕВ...
животноводство —

ФРОНТ      УДАРНЫЙ

ПОЛЕВЫМ

РАБОТАМ

-ТЕМПЫ

И

КАЧЕСТВО

Несколько лет подряд тракторист бригады Монастырек сов-
хоза «Родина» Валентин Романович Дмитриев возглавляет
звено по выращиванию картофеля и корнеплодов. Звено по-

ударному трудилось весной на посадке. Несколько раз выходи-
ло победителем в социалистическом соревновании по пяти-

дневкам. Сейчас передовой механизатор вместе с А. В. Сыро-
вым обрабатывают посадки.

НА СНИМКАХ: звеньевой В. Р. Дмитриев; обработка по-

садок.                                                         Фото Ю. Терентьева.

В совхозе «Старопольский» бы-
ли частые орывы с подвозкой кор-

мов механизаторами. Зачастую по

нескольку дней животные Коло-
гривсной фермы оставались без
■комбнкорМ'ОВ, тогда как иа За-
мошский комплекс, напротив, они
поступали в избытке, а сено, соло-
ма и силос подвозились несвоевре-

менно. Но и те корма, что достав-

лялись сюда, работники ферм
скармливали животным без пред-'
варительной подготовки, что сни-

жало их ценность, а значит оказы-

валось на молокоотдаче. Анало-
гичное положение наблюдалось в

этом совхозе и на фермах Загорье,
Заклепье, Шакицы. При таком со-

держании Ж'ивотных трудно было
ожидать высоких надоев. Не
случайно в «Старооольском»
надои за пять месяцев снизи-

лись по сравнению с тем же

периодом прошлого года на 148
килограммов. Такова цена несог-

ласованности действий между все-
ми звеньями одной цепочки —

производства сельскохозяйствен-
ной продукции.

В сложных условиях минувшей
зимовки большое значение приоб-
ретало использование всех резер-

вов пополнения кормов, в частно-

сти, хвойно-веточного корма. Тем
ие менее его заготавливали и

окармливали 1 животным во всех

хозяйствах очень в малом количе-

стве. В совхозе «Родина» при

среднесуточной норме девять тоня

хвойных хлопьев заготовляли
только три тонны. Пренебрегали
этим ценным питательным кормом

и в совхозе «Осьминский» и «Слан-
цевский».

Особенно резко надои пополз-

ли вниз в начале мая, что отрази-

лось в целом на месячных показа-

телях. По сравнению с тем же пе-

риодом прошлого года они снизи-

лись на 70 килограммов от каж-

дой коровы. А в совхозе «Ста-
ропольский» «минус» составил 93
килограмма. Здесь майское зада-

ние по производству молока от од-
ной коровы выполнено только на

64 процента.

Непростительно, что ухудшили

свою работу в минувшем

месяце и животноводы

совхоза «Аврора». В мае

надои упали иа 41 кило-

грамм молока от коро-

вы.

Снижение надоев объ-
ясняется и тем, что в

обозреваемый период в

хозяйствах велись весен-

не-иолевые работы и жи-

вотноводство отодвину-

лось на второй план. По-
этому почти ид всех

фермах района переход на

летнее содержание проходил
неудовлетворительно. ' В сов-

хозах «Осьминский» и «Старо-
польский» приступили к ремонту

долголетних культурных пастбищ
только в третьей декаде мая. На
фермах Втроя и Степановщина
совхоза «Сланцевский» в это вре-

мя еще решалась проблема во-
допоя животных на пастбищах.
Руководители комплекса Степа-
иовщина искали емкости для под-
воэки воды скоту, а они, как ока-
залось, стоят с патокой, которая

предназначалась для сдабривания
соломч и которой зимой так не
хватало у животноводов соседнего
Загр.ивского комплекса. В резуль-

тате такого неудовлетворительно-
го начала летнего содержания жи-

вотных среднесуточные надои за
последние 10 дней мая по району
ниже на 1,8 килограмма, чем они
были в это же время в прошлом

году.

'Пастбищный период только на-

чался. Много еще можно испра-
вить, чтобы не повторить ошибок
црошлого лета.

Леред работниками ферм постав-

лены большие задачи. В летний
период необходимо не только

ликвидировать задолженность по

производству молока, но и добить-
ся роста животноводческой про-

дукции. Для этого за 4 летних

месяца необходимо от каждой
коровы надоить ие менее чем по

1.403 килограмма молока. Это
потребует образцовой организации

пастьбы скота и полной отдачи
сил и знаний каждой доярки, па-
стуха, руководителя фермы, зоовет-

специалистов, постоянного конт-
роля за содержанием окота в па-
стбищный период со стороны пар-
тийных и профсоюзных организа-

ций, сельских Советов.

С В Е Д Е НИЯ
о надоях молока по фирме «Родина» за пять месяцев 1976 года
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К СВЕДЕНИЮ РОДИТЕЛЕЙ И УЧАЩИХСЯ
Комиссия по трудоустройству молодежи будет работать с

15 топя 1976 года по вторникам и пятницам с 10 до 13 ча-

сов в помещении Дома культуры горняков (ул. "Ленина, дом

№ 5) на втором этаже.

Комиссия ло трудоустройству молодежи

при Сланцевском горисполкоме.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

Об организации

соревнования

Коммунисты цеховой партий-
ной организации первого отде-

ления совхоза «Сланцевский»
на своем собрании обсудили во-

прос «Об организации социали-

стического соревнования в пе-

риод заготовки кормов и в убо-
рочную страду». С докладом

выступила секретарь партийной
организации Г. Л. Соловьева.

В обсуждении вопроса при-
няли участие председатель ра-
бочего комитета профсоюза
В. Л. Тилик, бригадир бригады
Руя Р. Г. Зубарева, пенсионер
Е. А. Монастырюк, бригадир
первой тракторной бригады
В. В. Виноградов, директор
совхоза В. А. Чижов, секретарь

парткома А. И. Иванова, глав-

ный зоотехник А. С. Мишанин.

В принятом постановлении

определена роль коммунистов,

руководителей среднего звена

в организации действенного со-
ревнования.

Общественность —

большая сила

Партийный комитет завода

«Сланцы» обсудил вопрос «О
руководстве профкома пред-
приятия работой обществен
пых организаций^. Доклад сде-

лала председатель профкома
А. П. Буглинина. В прениях

выступили В. А. Зенчеикова
секретарь постоянно действую-
щего производственного соне

щания завода, А. И. Захаров-
председатель общественного
бюро экономического анализа,

Ю. К. Потапов — председа-

тель заводского совета ВО ИР,
В. И. Смирнова — председа-

тель товарищеского суда заво-

да, Г. А. Гришин — председа-

тель совета физкультуры, И. Ф,
Нечаев — секретарь парткома,

В решении отмечено, что об-
щественные организации —

большая сила, что профсоюз-
ный комитет многое сделал для

улучшения руководства их дея-

тельностью. Отмечены также

упущения и предусмотрены ме-

ры дальнейшего улучшения ру

ководства общественными ор-

ганизациями в свете решений
XXV съезда КПСС.

Партком обсудил итоги учеб-
ного года в системе партийно
го и комсомольского просвеще-

ния. С информацнями выступи-

ли председатель методического

совета 3. А. Краснова, заведу-

ющий кабинетом политического

просвещения С. А. Пронин, сек-

ретарь комитета ВЛКСМ
А. Азубков и секретарь партко-

ма Н. ,Ф. Нечаев.

Партбюро
рекомендует

На партийном бюро совхоза

«Аврора» обсуждался вопрос о

работе Новосельского Дома
культуры по разъяснению и

пропаганде решений XXV съез-

да партии среди трудящихся

хозяйства. С информацией вы-

ступила директор Дома куль-

туры коммунист Н. Е. Варатко-
ва. Отмечено, что хотя в после-

съездовский период в этом пла-

не проведена некоторая рабо-
та, все-таки сделано еще очень

мало.

В принятом партийным бюро
постановлении          работникам
культуры рекомендовано раз-
работать цикл лекций по мате-

риалам XXV съезда КПСС,
считать своей главной задачей
совершенствование политико-

воспитательной и культурно-
массовой работы, ежемесячно

выпускать стенную газету «За
урожай», систематически про-

водить вечера-встречи передо-
виков сельскохозяйственного
производства с молодыми тру-
жениками совхоза.
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ТРУДОВАЯ СЛАВА

Недавно за успешное вы-
полнение заданий девятой пя-
тилетки машинисту котлов
теплоэлектроцентрали сланце-

перерабатывающего завода
«Сланцы» Алексею Александ-
ровичу Кузнецову вручена
медаль «За трудовую доб-
лесть». Много лет подряд он
возглавлял партийную орга-

низацию ТЭЦ. Сейчас он член

парткома завода.

НА СНИМКЕ: А. А. Кузне-
цов.

Фото Ю. Терентьева.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

а

ГОТОВНОСТЬ
НА ЭЛЕВАТОРАХ

БАРНАУЛ. Работнику хле-
боприемных пунктов Алтая го-
товят к страде элеваторы, зер-
ноочистительные и сушильные
пункты, подъездные пути.

Строятся новые мощности для

приемки, сушки и хранения

зерна.

К началу уборки урожая
мощность элеваторов Алтая
возрастет на 83 тысячи тонн.

Подготовка к приему нового

урожая будет завершена за де-
сять дней до начала жатвы.

ПЕРВЫЕ НАМОЛОТЫ

АШХАБАД. На нивах Турк-
мении .началась массовая убор-
ка хлебов. На тока из бунке-
ров машин выгружены первые
тысячи тонн зерна. Постановле-
ние ЦК КПСС и Совета Мини-
стров СССР «О дополнитель-

ных мерах по обеспечению
уборки урожая, заготовок сель-

скохозяйственных продуктов и

кормов в 1976 году» вызвало

большой трудовой подъем.

Многие хозяйства решили про-

вести жатву за 10 дней.

Озимые хлеба в республике
занимают ныне около 60 тысяч

гектаров. С каждого из них на-

мечено получить в среднем не

менее 20 центнеров зерна.

СВЕРХПЛАНОВЫЙ
СЧЕТ МЕТАЛЛУРГОВ

НОРИЛЬСК (Красноярский
край). Миллион рублей сверх-

плановой прибыли получил с

начала года коллектив Но-
рильского горно-металлургиче-

ского комбината за счет улуч-

шения  качества никеля.

Выпуск никеля высоких ма-

рок — главная забота запо-

лярных металлургов на старте

десятой пятилетки. Действен-
ным средством в борьбе за по-

вышение качества этой продук-

ции стало социалистическое со-

ревнование, широко развернув-

шееся между коллективами

смежных  цехов и участков.
До конца года норильские

металлурги обязались получить

еще миллион рублей сверхпла-
новой прибыли.

(ТАСС)

СЕССПОРНО, что изучение ма-

^ териалов XXV съезда нельзя

сводить к одному —трем, пусть

даже удачным занятиям. Поэто-
му на каждом из них, кроме ос-
новной темы, мы обязательно
проводили беседу по материалам

съезда. На всех встречах со слу-
шателями у нас завязывался

творческий разговор. Он не мог
оставить никого равнодушным:

ведь мы говорили о главном —

о личной ответственности каждо-
го за выполнение заданий десятой
пятилетки.

По опыту двухлетней пропаган-
дистской деятельности знаю, что
моих слушателей интересуют не
только масштабы развития стра-

ны, но н те преобразования, кото-

рые произойдут в нашем городе,
на заводе и в это пятилетие. Учи-
тывая их запросы, на семинар-

ских занятиях все общие теорети-
ческие и директивные положения
мы рассматривали сквозь призму

задач, поставленных перед нашим
заводом, перед нашей лаборатори-
ей. И комсомолки, которые зани-
маются в кружке, становились не
просто слушателями, но и актив-
ными участниками занятия. Важ-
но было только дать направление

разговору.
Конечно, при проведении столь

серьезного занятия по материа-

лам съезда нельзя  полагаться на

ЗТО занятие было необычным.
Красная скатерть на столе,

цветы. Итоговым занятием закан-
чивается семилетняя программа

школы основ марксизма-лениниз-

ма.

После краткого поздравления

секретаря партбюро ремонтно-ме-

ханического завода Н. А. Кислова
начинается семинар. На обсуж-
дение выносится вопрос «Разви-
тие отношений Советского Союза
с   капиталистическими   странами».

Первое слово берет фрезеров-
щик коммунист Валерий Петро-
вич Кухарев — лучший рабочий
по своей профессий в объедине-
нии «Ленинградсланец». Он под-

черкивает главное — борьба за

утверждение принципов мирного

сосуществования, борьба за раз-

рядку. Успех в этой борьбе стал

возможен в связи с изменением

соотношения сил. Главное усло-
вие успеха — Программа мира,

разработанная XXIV и под-

твержденная XXV съездом
КПСС. Кухарев говорит об успе-

хах разрядки в Европе, отноше-

ниях с США, говорит и о про-
тивниках разрядки, вытягиваю-
щих из карманов налогоплатель-

щиков миллиарды долларов на

вооружение под шум антисовет-

ских  измышлений.
Его выступление дополняет

электрослесарь С.   Г. Романов.
Следующий вопрос — об итогах

девятой пятилетки и основных

задачах экономической политики
партии. Слово берет Г. Ф. Руд-
ник, ветеран ремонтно-механиче-

ского завода, работающий на нем

один экспромт. Хорошая и содер-

жательная беседа получается

лишь тогда, когда пропагандист

заранее продумал вопросы семи-

нара, сам глубоко изучил содер-

жание темы, запасся интересными

материалам XXV съезда КПСС, у

нас на заводе была общая лекция

для всех слушателей системы

комсомольского просвещения. Ее
читала Ф. В. Иванова, начальник

отдела    труда   и  зарплаты.    Она

ГОД БЫЛ  ОСОБЕННЫМ
примерами  из жизни.

Еще во время работы съезда

мы обсуждали отчет ЦК КПСС,
с которым выступил тов. Л. И.
Брежнев, доклад А. Н. Косыгина,
выступления некоторых зарубеж-
ных политических деятелей. Мно-
гих слушателей интересовали воп-

росы международной жизни. Что-
бы ответить на них, приходилось
проштудировать много дополни-

тельной литературы. Нередко по

заинтересовавшей слушателей теме

кому-то давалось задание подгото-

вить сообщение к следующему за-

нятию. Тамара Черкасова, одна

из самых активных слушателей
кружка, сделала подробную ин-

формацию о событиях в Чили, о

борьбе ангольского народа за

свою независимость.

Кроме семинарских занятий  по

ИЗ   ОПЫТА

ПРОПАГАНДЫ

РЕШЕНИЙ
XXV   СЪЕЗДА   КПСС

подробно рассказала, как коллек-

тив завода выполнил задания де-

вятой пятилетки, о задачах на де-

сятую пятилетку. Многие поло-

жения, затронутые в ее выступ-

лении, мы разбирали потом на за-

нятии. Содержательным был раз-

говор о реконструкции завода.

Мы говорили не только о ее

масштабах, но главный упор в

беседе делали на то, как эти ^пре-

образования помогут повысить

производительность труда^ Самым
хорошим подспорьем пропаганди-

сту служит фактический матери-

ал из жизни коллектива. Сейчас
на заводе в стадии разработки
повышение средней марки цемен-

та. И главный вопрос, который
стоял перед нами, это качество

продукции и пути его повышения.

Рядом с нами работает в лабо-
ратории слесарь Николай Ивано-
вич Кудрявцев. Он и рационали-

затор, и наставник молодежи. Не-

более 25 лет, бригадир электро-

сварщиков, член партийного бю-
ро, награжденный за трудовые

успехи в девятой    пятилетке   ор-

ГОРИЗОНТЫ
РАЗВИТИЯ

НА  ПОВЕСТКЕ ДНЯ —
НРИТИНА
И САМОНРИТИКА

Коммунисты партийной организа-
ции отдела внутренних дел гориспол-

кома обсудили на своем собрании
вопрос о развитии критики и само-

критики в свете требований XXV
съезда КПСС. С докладам выступил

заместитель секретаря партийного
бюро В. И. Мельников. В обсуждении
доклада приняли участие начальник

отделения ГАИ В. А. Андреев, на-

чальник отделения уголовного розыс-

ка В. Н. Мальцев, секретарь горкома

КПСС В. П. Ильина и другие.

В примятом решении намечены ме-

роприятия по дальнейшему разверты-

ванию критики и самокритики как

средства повышения боевитости парт-

организации, активности коммуни-

стов, улучшения работы аппарата.

ЛЕНЦИЯ О СОВЕТСНОМ
ОБРАЗЕ ШИЗНИ

Член общества «Знание», заведую-
щий орготделом горкома КПСС Г. Т.
Михайлов продолжает читать на

предприятиях города лекцию «О со-

ветском образе жизни». На прошлой
неделе ее прослушали рабочие строи-

тельнонмонтажного участка завода

«Сланцы» и производственного объ-
единения  грузового   автотранспорта.

говое занятие. И отлично освети-

ла вопросы о приеме в нашу

партию как о сознательно регу-

лируемом процессе, чтобы пар-

тия оставалась авангардом рабо-
чего класса.

И, наконец, о кадровой поли-

тике партии рассказал В. С. Гу-
саров, бригадир комсомольско-

молодежной бригады слесарей,
член партийного бюро, член со-

вета наставников (его имя зане-

сено в городскую  Книгу почета).
К сожалению, не все шло так

гладко. О задачах десятой пяти-

летки  оказать   оказалось    некому
—  слушатели школы, взявшиеся

разработать этот вопрос, на за-

нятия не явились. Им по заве-

денной традиции предстоит пре-

доставить рапорт в письменном

виде.

В заключительной части заня-

тия секретарь партийного бюро
Н. А. Кислов отметил хорошую

подготовку к занятию, что видно

было по свободному изложению

вопросов своими словами, а не

по конспектам, и вручил свиде-

тельства о получении среднего

политехнического         образования
11 слушателям школы, кото-

рые прошли полный ее курс.

Пройден важный этап партийной
учебы  в среднем звене.    Впереди
—   высшее звено. После краткого

обсуждения подавляющее число
участников выразили желание

изучать международную полити-

ку Советского Союза.

В.   ВОЛКОВ,
пропагандист.
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ПЕРЕВЫПОЛНЕН  ПЛАН   РЕАЛИЗАЦИИ

деном Трудового Красного Зна-
мени. Он сжато изложил итоги

пятилетки в стране, в Ленин-
градской области, Сланцевском
районе и на своем- заводе. А за-

тем рассказал много интересного

о становлении и развитии заво-

да, которые прошли почти цели-

ком на его глазах.

— Меняется облик предприя-

тия, — сказал Г. Ф. Рудник. —

Построили два новых цеха. Один
в начале девятой пятилетки, дру-

гой — сейчас, в процессе пуска. В
цехах стало шного подъемных

механизмов и приспособлений. А
на складе металла действует
козловой кран. Ручное перета-

скивание тяжестей на - заводе

почти  полностью   устранено.

Последний вопрос — «Партия
в условиях развитого социализ-

ма». Выступает Г. Н. Петрова.
Она 1 уволилась с завода в февра-
ле нынешнего года, но закончила

курс обучения  и пришла на ито-

Коллектив Сланцевомого ме-

хатиэированноюо лесхоза вы-

полнил майский план реализа-

ции продукции на 103 процента.

Все рабочие лешого хозяйства
Трудились выоокапроиаводи-

тельно и реализовали сверхпла-

новой продукции на 2.000 руб-
лей.

Особенно высокой выработки
достигла бригада лесозаготови-

телей Н. А. Дубровского. Не-
смотря на то, что часть людей
была в отпуске, месячный план

заготовки древесины     бригада

выполнила на 166 процентов.
Четко работал на вывозке дре-

веаины шофер лесовоза М. Г.
Веремейчик.

Упорная борьба за первен-

ство в соревновании разгоре-
лась/между бригадами раскря-

жевщиков Ю. И. Игнатьева я

А. А. Филянова.
Успешно оправился с планом

переработки древесины коллек-

тив цеха ширпотреба. Бригады
станочников А. Н. Петрова и

М. М. Матвеевой работают с

перевыполнением  графика.

давно награжден орденом Трудо-
вой Славы III степени, а Николай
Журавлев признан лучшим ра-

ционализатором завода. Вот та-

кие примеры из жизни очень убе-
дительны, комсомольцам есть на

кого держать равнение.

Изучение материалов XXV
съезда КПСС стало ступенькой в

идейном," политическом и нравст-

венном воспитании молодых лю-

дей. Оно пробудило стремление

обсуждать не только общезавод-
ские проблемы, но естественно

привело к разговору о делах ком-

сомольской организации лабора-
тории. Секретарь Светлана Ва-
сичева активно работает на се-

минарах. И помогла мне вести за-

нятия о тех задачах, которые на-

метил XXV съезд КПСС перед

всей ■ советской молодежью, о

вкладе наших комсомольцев в де-

ло выполнения планов десятой
пятилетки.

Это год был особый в системе

комсомольского политпросвета:

решения XXV съезда КПСС стали

тем основанием, на котором строи-

лись все занятия. И на будущий
год предстоит совершенствовать

найденные удачные находки в их

проведении,         проанализировать
промахи.

Л. СКРУЗИНА,
пропагандист цементного за-

вода.

ПО СЛЕДАМ   НАШИХ

ВЫСТУПЛЕНИЙ

РАСНАЧНА"
Под- таким заголовком о

№ 106 «Знамени труда» от 27
мая текущего года была опуб-
ликована корреопондемциа?, в

которой шла речь о неудовлет-

ворительной подготовке к пе-

реходу на пастбищный период

на ряде животноводческих ком-

плексов совхоза «Старополь-
огаий».

В редакцию пришел ответ на

аоорреспоидвнцию за подписью

директора хозяйства А. Ф. Его-
рова и секретаря парткома

А. А. Арикайнена. В нем сооб-

щается, что статья обсуждена

на оперативном совещании сов-

хоза 31 мая. На ферме За-

мошье с целью экономии куль-

турных пастбищ для дойного

стада все сухостойные коровы

переведены в бригаду Карино.

В Замошье остались три гурта

по 200 голов.

Дополнительно к 80 гекта-

рам культурных пастбищ им

выделена рожь и будут посту-

пать корма с зеленого конвейе-
ра. На ферме Шашщы брига-
дир В. И. Поцелуева от работы
освобождена. На ее место наз-

начен специалист-зоотехник и

■новый помощник бригадира. В
настоящее время надои на фер-
ме Шаиицы составляют 7,3 ки-

лограмма молока в сутки от

каждой коровы.

С целью упорядочения ра-

боты и контроля администра-

ция, партком за каждым ста-

дам закрепили коммунистов и

специалистов. Ведутся работы
по очистке территории о-г .За-
хламленности.
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ОТЧИТЫВАЕТСЯ СОВЕТ
ТОВАРИЩЕСКИХ СУДОВ

В мае исполком городского

Совета депутатов трудящихся

провел отчетно-выборное соб-
рание совета товарищеских 4
судов с участием составов то-

варищеских судов предприя-

тий, организаций и учрежде-

ний города.

Собрание открыла секре-

тарь горисполкома Г. Е. Про-
кофьева. Затем слово было
предоставлено для отчетного

доклада председателю совета

товарищеских судов В. Н.
Хинину. Он рассказал о дея-

тельности совета за два отчет-

ных года. В составе совета

было 1 1 членов. Проделана
определенная работа. Но она

была бы плодотворнее, если б
все члены совета были по-на-

стоящему  активны.

Первое слово по

нию доклада взял

тель городского

суда В. Н. Лебедев. Он гово

рил о роли товарищеских су-

дов в борьбе за повышенир

трудовой дисциплины и про-

филактики правонарушений,
проанализировал разницу в

характере народных и товари-

щеских судов. Затем высту-

пили начальник отделения

уголовного розыска отдела

внутренних дел горисполкома

В. Н. Мальцев и следователь
следственного отдела ОВД
В. А. Михайлов. Они говори-

ли о. том, что товарищеские
суды, которым органы внут-

ренних дел   направляли  мате-

обсужде-
председа-

народного

риалы на правонарушителей
для рассмотрения их обще-
ственностью, не во всех слу-

чаях информируют о резуль-

татах рассмотрения. В. Н.
Мальцев' проинформировал
собравшихся о ходе борьбы с

хищениями в  нашем городе.

Член совета товарищеских

судов А. И. Кустов отчитал-
ся о тех проверках работы,

какие проводил в

ряде товарищеских

судов города. Он
положительно оце-

нил работу това-

рищеских судов
шахт объединения

«Ленинградсланец» и охарак-
теризовал как неудовлетвори-
тельную деятельность товари-

щеских судов филиала слюдя-.
ной фабрики, мясокомбината,
хлебокомбината, бытпромком-
бината, консервного завода,
участка механизации треста

№ 63 и некоторых других. Не-
которые товарищеские суды за
отчетный период не рассмотре-

ли ни одного дела.

— Это произошло потому,
— оказал А. И. Кустов, — чтг
отдельные профорганизации
недопустимо пассивно отно-
сятся к юридическому оформ-
лению товарищеских судов, не
наблюдают за сроками их

полномочий и не назначают
перевыборы в установленный
срок,^слабо используют това-

рищеские суды как средство
коллективного воздействия на

нарушителей.
На собрании . выступали

также тт. Гончаренко, Бари-
нов и другие.

Избран новый состав го-
родского совета из 13 чело-

век. Председателем совета
избран ветеран войны и тру-

да А. И. Кустов, его замести-

телем—народный судья Н. П.
Кузнецов.

Перед вновь избранным ор-

ганом стоят большие задачи, и

от качества его работы в зна-

чительной мере зависит успех

деятельности всех товарище-
ских судов.

Н.   НИКОЛАЕВ,
наш обществ, корр.

т АМ, где    грунтовая дорога

УРОКИ

иыми рядом железиодорожны-

ми линиями двух 'ведомств —

ПТУ объединения «Ленинград-
сланец» и цементного завода,

установлена будка переездного

сторожа, принадлежащая объ-
единению    «Ленинградсланец».

На этом переез- ^^^^^_

де несколько не-

дель назад про-

изошло столкнове-
ние . автомобиля -

цементовоза Слан-
цевского произ-

водственного объ-
единения грузо- ————

вого автотранспорта с локо-

мотивом цементного завода.

Они следовали каждый своим

курсом, и их пути пересеклись

на переезде, который в это вре-

мя оставшяся открытым. Чело-
вечвамих жертв не было, мате-

риальный ущерб составил не-

значительную сумму. Дело как

будто ничем не примечатель-
ное, и о нем, может быть, не

следовало распространяться.

Но это только на первый
взгляд.

Происшествие весьма поучи-

тельное. Оно явилось следст-

.вием ряда случайностей, и бла-
гополучный конец его — тоже

счастливая  случайность.

...Дежурный по переезду по-

лучает указания о закрытии

переезда от диспетчеров двух

ведомств, с которыми его свя-

зывают телефонные линии. По-
стоянное рабочее место дежур-

1Иого по переезду — в помеще-

нии поста, у телефонных аппа-

ратов. Теоретически возможно,

что, получив сигнал одного дис-

петчера, дежурный выйдет из

помещения, чтобы закрыть

шлагбаум и встретить поезд.

Естественно, из-за этого он не

прим вт~сигн ала второго диспет-

чера. Однако происшествие не

должно случиться, поскольку
переезд уже будет опраждея

шлагбаумами по указанию пер-

1вого диспетчера.

В день, когда произошло

.столкновение, диспетчер це-

ментного завода К. .принял де-

журство с 8 до 20 часов и при

этом   не проверил исправность

телефонной связи с дежурным

по переезду. Связь не работа-
ла, но К. узнал об этом лишь

тогда, когда возникла реальная

необходимость связаться по те-

лефону с этим постом незадол-
го до сдачи смены.

Бели бы срыв связи был вы-

явлен в момент вступления на

СТОЛКНОВЕНИЕ
ПРОИСШЕСТВИЯ

/ОБЕСПЕЧЕНИЕ сохранности социалистической собственно-
^ сти, борьба с бесхозяйственностью и всевозможными нару-

шениями—всенародная задача, и решаться она должна последо-

вательно, совместными усилиями партийных, советских, хозяй-
ственных, административных органов, широкой общественности.
Особая роль в этой работе принадлежит административным ор-

ганам, в том числе и органам внутренних дел. Они призваны

резко улучшить свою деятельность по предупреждению и ра-

скрытию преступлений, обеспечить своевременное и тщательное

расследование, изобличение виновных и попустительствовавших

им, возмещение нанесенного ущерба.

ЗАСЛОН ХИЩЕНИЯМ
Выполняя указания партий-

ных, советских органов райо-
на и. вышестоящих админист-

ративных органов, отдел

внутренних дел горисполкома,

прокуратура и суд проводят

определенную работу по про-

филактике хищений государ-

ственного и общественного
имущества, ' своевременному

их выявлению, устранению

причин, порожу ющих кражи.

Однако достигнутые резуль-

таты удовлетворить нас, ко-

нечно, не могут. Статистика
хищений, должностных и хо-

зяйственных          преступлений
тревожна.

Имеющаяся в отделе внут-

ренних дел информация сви-

детельствует, что наибольшее
количество преступлений со-

вершается в совхозах района,
комбинате общественного пита-

ния, на предприятиях лесной
и деревообрабатывающей про-
мышленности.

Отдельные' руководители
предприятий района нару-

шают указания правительст-

ва — принимают на работу с

материальной            ответствен-

ностью ранее судимых за ко-

рыстные и должностные пре-

ступления. Так, на лесокомби-
нате была принята на долж-

ность помощника директора

ранее дважды судимая Л. П.
Исакова и шофером-экспеди-
тором — ранее    судимый     за

хищения В. Колчев. Вступив
в преступный сговор, совмест-

но с кладовщиком готовой
продукции они похищали ме-

бель и продавали ее жителям

Нарвы и Ивангорода. Было
I возбуждено уголовное дело,

проведена расследование, и

.виновные скоро предстанут

перед судом.

Или такой пример. В 1975
году с цементного завода за

ненадлежащее отношение к ис-

полнению своих служебных
обязанностей, за подлог в ме-

дицинских документах, давав-

ших право на освобождение
от работы, уволена некая

Константинова. Зная об этом,

руководство комбината обще-
ственного питания приняло ее

на должность буфетчицы, где

она за короткий срок похити-

ла свыше 400 рублей. Воров-
ка  осуждена.                    ~

Возвращаясь к вопросу о

-недостатках в торговле, необ-
ходимо отметить, что одной
из причин хищений, растрат

является в ряде случаев тер-

пимое отношение к растратчи-

кам, которых от работы не

отстраняют, и они допускают

довторные хищения. Напри-
мер, у заведующей магазином

№ 6 торга Т. С. Пекаревой в

1974 году обнаружили недо-

стачу 380 рублей. Через неко-

торое время она присвоила

240   рублей,  пыталась    скрыть

это путем подлога докумен-

тов. Материал в отношении ее

был направлен в торг. Одна-
ко вместо того чтобы Пекаре-
ву отстранить от работы, ее

перевели в другой магазин,

где она стала систематически

вольно обращаться с деньга-

ми и спиртными напитками и

похитила 364 рубля. В настоя-

щее время Пекарева осужде-

на народным судом.

Мы имеем примеры,

когда поверхностно про-

водимые ревизии не

только не выявляют недо-

стачи и хищения, а способ-
ствуют их укрытию. Так, в

прошлом году в ресторане
«Алмаз» у буфетчицы Наумо-
вой ревизоры комбината об-
щественного питания, прово-

дя ревизию, товар не пере-

считывали и не просматрива-
ли. Наумова, зная, что у нее

недостача, в штабель с пу-

стыми бутылками поставила

пустые ящики, которые были
засчитаны как' заполненные,

чем скрыла недостачу на 200
рублей.

Вопрос о мерах по усиле-

нию борьбы с хищениями и

разбазариванием          социали-

стической собственности рас-

сматривался на бюро Ленин-
градского областного и Слан-
цевского городского комите-

тов партии, на сессии Слан-
цевского городского Совета
депутатов трудящихся. В при-

нятых постановлениях^ пар-

тийных органов и решении
сессии отмечалось, что, не-

смотря на определенную рабо-
ту, в деле охраны социалисти-

ческой собственности имеются

серьезные недостатки. Поста-
вить заслон расхитителям, за-

крыть все лазейки — наша

общая   и   неотложная задача.

И.   КОРЕЦКИЙ,
начальник    отдела     внут-

ренних дел   горисполкома.

дежурство, ее можно было
срочно восстановить. Сделать
что-либо в момент выхода ло-

комотива с вагонами на линию

было уже невозможно. Убе-
дившись, что он лишен воз-

можности .напрямую связаться

с дежурным по переезду и тот

не будет предупрежден о необ-
ходимости закрыть переезд,

диспетчер вместо того чтобы
попытаться вызвать дежурного

по переезду через дишетчера

ПТУ «Ленинградсланец», про-

следовал в сторону переезда

на том желеэнодорожиом поез-

де цементного завода, о кото-

ром он не сумел предупредить

дежурного. До места он не до-

ехал метров 200— 300. Локомо-
тив с шестью вагонами следо-

вал дальше. Подавались зву-
ковые сигналы. Был включен

прожектор...

Словом, машинист локомоти-

ва принимал необходимые ме-

ры предосторожности. Однако
при условии того, что шлагбау-
мы были открыты, этих пред-

осторожностей оказалось недо-

статочно.

Должен ли был дежурный по

переезду цроявить беспокойст-
во при приближении поезда и

закрыть шлагбаум по своей
инициативе? При отсутствии

оипнала диспетчера — нет:
коль скоро ему не было сооб-
щено о  нарушении  связи,  ло-

комотив мог выполнить манев-
ры, не заезжал на переезд, и

его появление не должно было
вызвать какого-либо беспокой-
ства у дежурного по переезду.

..ДПофер автомашины-цемен-

товоза Б., подъезжая к переез-
ду, увидел, что шлагбаумы
подняты, следовательно, путь

^^^____ свободен. Если бы
с ним в кабине не
было пассажиров,

не записанных в

путевой лист, воз-

можно, он обра-
тил бы внимание

на то, что луч

~~~~'~ прожектора и зву-
ковые сигналы локомотива в

какой-то !иере не вяжутся с от-

крытым шлагбаумом.
В сентябре 1975 года упомя-

иутый выше шофер уже был
наказан за нарушение правил
дорожного движения; перево-

зил пассажира, не имеющего от-

ношения к производственному

иопользованшю транспортного

средства. Выводы из этого в

1976 году шофер не сделал.
...Но вернемся к описываемо-

му происшествию. Локомотив
подхватил цементовоз и прота-

щил его пару десятков метров.
Одному пассажиру из кабины
была оказана первая медицин- -

екая помощь, а цементовоз по-

пал в ремонт.

Исследуя дело, прокуратура
не нашла достаточных основа-
ний к привлечению кого-либо
из работников производствен-
ного объединения грузового ав-

тотранспорта и цементного за-
вода к уголовной ответственно-
сти: существенного ущерба в

результате ненадлежащего вы-

полнения служебных обязанно-
стей цричинено предприятию не

было. Стоимость ремонта тран-

спортных средств может быть
возмещена в гражданском по-

рядке, а на виновных наложе-

ны дисциплинарные взыскания.
Н.ДУБРОВИН,

общественный
помощник  прокурора.

О НАШЕЙ стра-

•"^ не разверну-

лось «еввданное по

своим масштабам
жилищное строи-

тельство. Его тем-

пы и объем возра-

стают с каждым годом. Однако
пока еще нет возможности пре-

доставить .немедленно благоуст-
роенное жилье всем гражда-

нам, испытывающим потреб-
■ность в улучшении жилищных

условий. При таких обстоятель-
ствах в нормах права государ-

ство вынуждено строго опреде-

лять порядок предоставления и

пользования жилыми помеще-

ниями, права и обязанности
граждан, организаций, учреж-

дений и предприятий, вытекаю-

щие из договора найма Жилого
помещения.

Большинство споров, возни-

кающих в области жилищных

правоотношений, разрешается

народными судами. Рассматри-
вая гражданские дела, встре-

чаешься и с такими, где от-

дельные граждане вольно или

невольно пытаются в народном

суде найти защиту таких жи-

лищных прав и интересов, ко-

торые не предусмотрены зако-

ном.

Жилищные конфликты воз-

никают в жизни довольно ча-

сто, например, после расторже-

ния брака. Семья, ранее прожи-

вавшая на единой жилой пло-

щади, распалась, и совместное

проживание бывших супругов

в одной комнате или квартире

оказывается крайне затрудни-
тельнымТ* В этой ситуации

01Чвнь важно, чтобы каждый со-

вершеннолетний член распав-

шейся семьи знал возможности

урегулирования         жилищного

конфликта при помощи закона.

В соответствии со статьей
301 Гражданского кодекса

РСФСР все члены семьи нани-

мателя, проживающие совмест-

но с ним, имеют равные права

и обязанности, вытекающие из

договора найма жилого поме-

щения. Если граждане переста-

ли быть членами семьи нанима-

теля,  но продолжают жить    в

ДЕЛА ЖИЛИЩНЫЕ
ПРАВОВАЯ      АЗБУКА

нанимаемом помещении, они

имеют такие же права и обя-
занности, как наниматель и

члены его семьи.

Отдельные граждане, не зная

закона, тратят много усилий в

суде, чтобы доказать свое мни- .

мое преимущественное право
■на жилую площадь. В семей-
ных ссорах такие люди часто

угрожают членам семьи вы-

гнать с жилплощади. В суде

они утверждают, что ордер вы-

писан на их имя, что жилпло-

щадь получена от предприятия,

на котором они работают, что

они являются главами семьи,

что они имеют длительный тру-
довой стаж и т. п., причем

полагают, что эти обстоятель-
ства влияют на объем жилищ-

ных прав. Это — глубокое за-

блуждение.
Практика показывает, что са-

мым эффективным способом
урегулировать жилищный кон-

фликт при разводе семьи явля-

ется обмен жилых помещений.
В соответствии со статьей 325
Гражданского кодекса РСФСР
наниматели имеют право обме-
нивать занимаемые ими жилые .

помещения с письменного сог-

лашения всех совершеннолет-

них членов семьи. Отказ в сог-
ласит на обмен может быть ос-
порен в судебном порядке. Ру-
ководствуясь этим законом, на-

родный суд своим решением
обязывает отдельных граждан,

а также предприятия, органи-
зации и учреждения дать сог-

ласие на обмен, если их возра-
жения не вытекают из требова-
ний закона. Поэтому непра-
вильно ведут себя те граждане,
которые, вопреки необходимо-
сти разрешить жилищный кон-
фликт, полагают, что овоимт
необоснованными воэражения-
ми     мбгут    воспрепятствовать

(Окончание на 4-й стр.)



ДЕЛА  ЖИЛИЩНЫЕ
(Начало на 3-й стр.)

предлагаемому     другой  сторо-
ной обмену жилых помещений.

Широко известно правило
статьи 306 , Гражданского ко-
декса РСФСР о том, что в слу-
чаях временного отсутствия на-
нимателя, члена его семьи или
всех этих граждан право поль-
зования жилым помещением за
отсутствующими сохраняется

в течение шести месяцев. Од-
нако следует также знать пра-
вило статьи 329 Гражданского
кодекса РСФСР, говорящее о

том, что в случае выезда нани-

мателя и членов его семьи на
постоянное жительство в дру-

гое место договор найма жи-
лого помещения считается рас-

торгнутым со дня  выезда.

Вот один пример. Рабочий
объединения «Ленинградсла-
нец» Р. проживал с семьей в
отдельной квартире. В конце
лета 1975 года он оставил
семью, сошелся с другой жен-
щиной и поселился на ее жил-
площади. Через несколько ме-

сяцев члены его семьи предъ-
явили к Р. иск о признании его
утратившим право на жилую
площадь. Р. предъявил встреч-

ное требование о признании за

ним права проживания в. одной
из комнат квартиры, где он

проживал ранее с семьей. Свое
требование Р. мотивировал тем,
что он отсутствует на жилой
площади менее шести месяцев.
[Народный суд, установив, что
Р. поселился на постоянное жи-

тельство на другую жилпло-
щадь, признал его утратившим
право на жилую площадь в его
прежней квартире и отказал в
удовлетворении его встречного

требования.
Еще не перевелись граждане,

которые стараются завладеть
жилой площадью путем обман-
ных действий. Шестидесятилет-
няя В. зарегнстрировала браке
престарелым Т. с целью посе-
литься в однокомнатной квар-

тире, где он жил один. По-
скольку брак был основан иск-
лючительно на материальном

расчете, естественно, он ока-

зался крайне непрочным. Нача-
лись скандалы. Дело кончилось
там, что решением народного
суда этот брак был признан

недействительным. В соответст-

вии со статьей 46 Кодекса о
браке и семье РСФСР у лиц,
состоявших в браке, признан-

иым недействительным, ника-

ких прав и обязанностей   суп-

ругов не возникает, за исклю-
чением отдельных предусмот-

ренных законом случаев. ' На
оснований этого закона следую-

щим решением народного суда
по иску Т. его мнимая супруга
была выселена из его кварти-

ры. Эти люди получили горь-

кий урок, решив однажды слу-

кавить перед законом.

В соответствии со статьей
333 . Гражданского кодекса

РСФСР, если наниматель или

члены его семьи систематически

разрушают или портят жилое

помещение либо систематиче-

ским нарушением правил со-

циалистического общежития
делают невозможным для дру-

гих совместное проживание -с

ними в одной квартире или и

одном доме, а меры преду-

преждения и общественного
воздействия оказались безре-
зультатными, выселение винов-

ных по требованию нанимате-

ля или других заинтересован-

ных лиц производится без
предоставления другого жилого

помещения.

Этот закон направлен против
тех, кто думает, что за стенами

своих квартир или комнат мож-

но забывать нормы   поведения

в  нашем советском  обществе.
В. ЛЕБЕДЕВ,

председатель  Сланцевского
городского народного суда.

Маргарите Ивановне              ке». Тележурнал. 18.20 — Для де-
ПУШКИНОЙ                    тей:   мультфильм  и «Сказки   Ма-

Поздравляем  с юбилеем. Жела-  стера-Фломастера». Цв. тел. 19.00
ем крепкого здоровья, счастья, ус-

пехов в труде.
Дочь, зять, внуки.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ   МОСКВА

СРЕДА, 9 ИЮНЯ
9.30 — «Испытай     себя».    Цв.

тел.  10.45 — «Вечный   зов».    Те-
левизионный   многосерийный    ху-

дожественный  фильм.    4-я   серия

—     «Мятеж».      Цв.    тел.      15.30
—   Концерт. Цв. тел. 16.00 —

«Потерянная фотография». Худо-
жественный фильм. 17.15 — «От-
зовитесь, горнисты!». Цв. тел. 18.15
—  «Мы играем и поем». Цв. тел.

18.30 — Премьера телефильма
«Обновление». Из цикла «Гори-
зонты   Нечерноземья».    Цв.    тел.
19.30 — Концерт. 19.45 — Тираж   тальный фильм. 17.15
«Спортлото».    Цв.   тел.    19.55 —

Премьера  телевизионного    много-

серийного              художественного

фильма «Вечный зов».   5-я серия

—  «В каменном мешке». Цв. тел.

21.00 — «Время». 21.30 — От-
крытие дней культуры Латвий-
ской ССР в РСФСР.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 9 ИЮНЯ
18.00 — «Ленинград    на строй-

ЛЕТО в Индию в нынешнем го-   ского общества.                                  сталь, нужна высокоразвитая    со-
ду пришло необычайна рано. На закончившейся в конце мая временная промышленность. В ре-

Уже в апреле в некоторых райо- сесоии парламента правительство шевии этой задачи большую но-
нах страны столбик термометра представило депутатам обзор раз-, мощь нам оказывают советские
днем поднимался выше 40 граду- вития страны в "1975— 76финансо- друзья. Металлургический комби-
сов по Цельсию. Еще жарче ап- вом году. В этом документе, не нат в Бокаро — это символ совет-
реля оказался май. Наступившая скрывающем, кстати, недостатков ско^индийской дружбы, постоянно
до летних месяцев изнуряющая и трудностей, констатфуется, что крепнущей и развивающейся. Па-

за минувший год национальный ша дружба вьадержала испытание

доход вырос на 5,5 процента, что временем. Это не просто дружба
значительно выше показатглей между правительствами двух

предыдущих  лет. На восемь про

жара не снизила, однако, полити-
ческую активность, которая харак-

терна для Индии последних меся-

цев.

«Ленинград». Информационная
программа. 19.20 — «Телевизион-
ный еж». 19.30 — «От песни к пес-

не». Концерт. Цв. тел. 20.15 —

«Горизонт». Программа для моло-
дежи. Цв. тел. 21.00 — Докумен-
тальный фильм. 21.30 — «Ста-
дион». Спортивная программа. Цв.
тел. 21.50 — Ежи Эдигей. «Панси-
онат на Страндвеген». Телеспек-
такль, 3-я серия. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 9 ИЮНЯ
8.55 — Программа передач.

10.00 — «На зачарованных пле-

сах». Научно-популярный фильм.
10.20 — «Дом родной». Докумен-
тальный фильм. 11.50 — «Вариа-
ции». 15.15 — Вечерняя програм-

ма. 15.20 — «Шаг в историю».

15.30 — «Страница». Докумен-
«Поиск».

Документальный фильм. 18.00 —

Программа передач. 18.05 — «Го--
ды и люди»: «Память о великой
войне», 3-н фильм — «От Волги
до Днепра». 19.05 — «Актуаль-
ная камера». 19.20 — «Детский
экран». «Медвежонок Мымми и

его друзья». 7-я передача. 19.45
■— День сильнейших прыгунов

СССР по легкой атлетике. Отбо-
рочные соревнования. 20.15 —

«Час в Тарту».

«Кто, если не ты?..». Начало в 12,
14, 16, 18.15, 20.10, 22 часа. Для
детей. Сборник мультфильмов. На-
чало в 10 часов. 10 июня — новая
цветная кинокомедия «Соло для
слона с оркестром». (Две серии).

:, м ,                             ,:     Начало в 12, 15, 18.15, 21 час. Для
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.          -    Нмшй Х уд 0ЖестввН| ный ки-

9 июня -   «Профессор преступно- <нофшш «Огоньки*. Начало в   10
го мира*. Начало в 17, /19, 21 час.   ч *т 30 м;инут

КИНОТЕАТР «ТРУД».   9 июня      КЛУБ  «ШАХТЕР».    9 июня —

— -новый художественный   фильм   «Дублер». Начало в 17',' 19, 21 час.

К м н о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 9 июня

— «Срок семь дней». Начало в 17,
19, 21 час.

МЕЖДУНАРОДНЫЕ    ЗАМЕТКИ

ИНДИЯ: ВРЕМЯ
ВАЖНЫХ  ПЕРЕМЕН

В центре всей политической и
экономической жизни страны ны-
не находится осуществление -про-

граммы из 20 пунктов, объявлен-
ной правительствам Иядиры Ган-
ди .1 июля 1975 года. Истекшие
одиннадцать месяцев со времени
провозглашения этой программы

показали, что в ее выполнении
достигнуты определенные практи-

ческие результаты.
1 Парламентом принят закон об
установлении «потолка» частной
земельной собственности в горо-

дах. Началось проведение земель-
ной реформы. Она осуществляется

в три этапа: сначала выявляются
излишки,    затем они объявляются

центов увеличилось сельокохозяи-

сТвенное производство. При этом
производство зерна достигло рё-
иордного уровня — 114 миллионов
тонн, что на 10 миллионов тонн

больше, чем в предыдущем году.

Принятый индийским парламен-

том на весенней сессии государст-

венный бюджетна 1976 — 77 финан-
совый год предусматривает осуще'-
ствление целого ряда проектов в
области энергетики, горнодобыва-
ющей и металлургической про-

мышленности, транспорта и связи,

сельского" Хозяйства, ирригации.

Многие выступавшие на сесоии

парламента депутаты  подчериива-

стран, а дружба двух народов».

Советские люди ^внимательно

следят за тем, как самоотвержен-

но борется индийский народ за ук-

репление экономической независи-

мости, подъем социального и

культурного уровня развития, от-

четливо понимая значимость и глу-
бину тех перемен, которые пере-

живает Индия. «Дружбе с этой
великой страной мы придаем осо-

бое значение, — заявил с трибуны
XXV съезда КПСС Генеральный
секретарь ЦК КПСС Л. И. Бреж-
нев. — За истекшее пятилетне со-

ветско-индийские отношения под-

нялись на новую ступень. Между
нашими странами был заключен

Договор о мире, дружбе и со-

трудничестве. Уже за этот корот-

кий срок отчетливо выявилось

его огромное значение для наших

двусторонних связей, его роль как

стабилизирующего фактора в

Южной Азии и на континенте в

целом.

Тесное политическое и экономи-

ческое сотрудничество с Республи-

сланцевскому КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУ ЮТ С Я
на постоянную работу

СЛЕСАРИ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
САНТЕХНИК,
КРАНОВЩИКИ,
СТРОПАЛЬ.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, кирпичный за-

вод, отдел кадров.
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государственными  землями,  после  ли такую примечательную особен-   кой Индией — это наш. постоян-
чего подлежат распределению.

Официально объявлен рекомендуе-

мый максимальный размер участ-
ков и в сельской местности: надел

ность хозяйственной жизни стра-
ны, как улучшение работы пред-

приятий государственного сектора

экономики.      Уже несколько лет.

на семью из пяти человек должен   как они стали рентабельными и да-
составмть 18 акров орошаемой
земли или 54 акра неорошаемой.
При пвредаче у крестьянам земли
наиболее бедным из них прави-
тельство предоставляет финансо-
вую помощь, на которую ассигно-

вано 250 миллионов рупий.
Большой резонанс в стране вы-

звало открытие около 17 тысяч но-
вых «магазинов справедливых

цен», в которых по твердому госу-
дарственному прейскуранту насе-

ление может приобретать товары

первой необходимости, в том чис-

ле зерно, сахар, одежду.
Кроме этого, программа   преду-

ют государству прибыль. Особен-
но заметен рост производства на
государственн ых предприятия х

металлургической промышленио-

сти. Индия теперь не только поч-
ти полиостью " обеспечивает свои

потребности в черных металлах,
но в прошлом году экспортирова-

ла один миллион тонн стали. Ре-
шающую  роль    в    увеличении ее

ный курс. Советские люди с сим-

патией, более того, с чувством со-

лидарности относятся к мцролюби-
вой индийской внешней политике,

к мужественной борьбе прогрес-

сивных сил страны за решение

стоящих перед ней трудных со

циаЛьно-экономических задач. Мы
желаем народу и правительству

Индии полного успеха в этой
борьбе».

Начавшийся визит в СССР
премьер-министра Индии Инднры
Ганди будет способствовать даль

'   ПОГРУЗОЧНО-ТРАНСПОРТНОМУ   -

УПРАВЛЕНИЮ
ОБЪЕДИНЕНИЯ «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ
СЛЕСАРИ    по ремонту путевых    машин и меха-

низмов,

ВОДИТЕЛИ дрезин,

СЛЕСАРИ по ремонту подвижного состава,

ЭЛЕКТРОСВАРЩИК.
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производства  сыграли сталелитеи-  нейшему укреплению дружбы     и

ные заводы в Б»илаи и Бокаро,
построенные при экономической и

технической помощи Советского
Союза. В соответствии с соглаше-

нием о торгово-экономическом со-

сматривает    выделение    участков   трудничестве между СССР   и Ин-
для строительства жилищ беззе-
мельным в сельской местности, и-

малоимущим слоям в городах, от-
мену барщинных отработок, борь-
бу с экономическим саботажем и

преследование лиц, уклоняющихся

от .налогов, снижение подоходного

налога для средних слоев населе-

дией мощность заводов в  Бхилаи

сотрудничества между нашими

.странами. Он отражает стремле-

ние и впредь поддерживать доб-
рую традицию, сложившуюся

между двумя государствами, —

постоянно осуществлять контакты

на  самых различных уровнях     в
и Бокаро будет доведена соответ- целях обмена мнениями по широ

ственно до семи и десяти миллио- кому кругу вопросов двусторонних

нов тонн стали в год.^Выступая отношений и перспектив их даль-

нейшего развития, а также по ак-

туальным   международным    проб-
1 мая на массовом митинге, посвя-

щенном пуску стана горячей про-

катки металла на крупнейшем в

Юго-Восточной   Азии   металлурги-

ния   и т. д.     Все   перечисленные   чеоком »ом!бИ|Нате, премьерниинистр

пункты говорят о стремлении ин-   Индии   Индира    Ганди    оказала:

дийокого правительства удовлетво-   «Наша цель    — сделать     Индию
рить насущные    интересы    самых   сильным  и    процветающим    госу-

широиих трудовых  слоев    индий-   дарством,    а  для  этого      нужна

лемам, представляющим взаимный

интерес.
Л.МИРОНОВ.

(АПН).

Редактор Г. Г. МАНКУНИ

ГОРБЫТКОМБИНАТУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ШОФЕРЫ.
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СЛАНЦЕВСКОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ
«ТЕПЛОВАЯ СЕТЬ»

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
СЛЕСАРИ-РЕМОНТНИКИ,
ОБМУРОВЩИК.
Обращаться по адресу: ул. Ремонтников, дом № 5.
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Коллектив учащихся 10 «В» класса школы № 11 выражает со-

болезнование Улеевой Светлане по поводу безвременной смерти

отца.                                               \

Коллектив участка ЭМЦ шахты № 3 скорбит по поводу безвре-
менной смерти УЛЕЕВА Виктора Александровича и выражает со-

болезнование родным и близким покойного.
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